
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト  杉原耕治 様 現代教育研究所 所長 

 

 

◆入会式 

 藤原 茂 様 

 推薦者 谷原直人  田中信一 

 

◆会長報告 

  みなさん こんにちは、桜の花も散ったと同時にこの 2～3 日は、日中が

初夏を思わすような陽気に皆さん体調の方はいかがでしょうか？本日は藤

原さんが新会員となられ会員総数も 38 名となりました。また仲間が一人増

えてわれわれの活動も本領を発揮できると思います。今後の藤原さんの活

動を期待しております。 

  今日は例会の前に 5 月度の理事会が開かれ、4 月 21 日現在での予算実行

状況の報告があり承認されました。5 月 27 日、6 月 3 日のプログラム行事

がまだ決定しておりませんので両日の行事内容について協議し5月 27日を

外部卓話の依頼、6 月 3 日にクラブ行事を行うことで決定したことを報告します。以上で理事会報告を終わ

ります。 

  本日は先週に続いて、外部講師による卓話です。杉原様には、当クラブでは 2 回目の卓話ということで、

今回は、「忘れられた街道をたずねて」の演題で 30 分お話を頂けるということで大変楽しみにしておりま

す。後ほどよろしくお願いいたします。先週に続いて短い会長の時間ではありますがこれで会長の時間を終

わります 

 

◆幹事報告 

 金子ガバナー事務所より 呉 3 ロータリークラブ合同事務所移転のお知らせ 

             5 月 1 日（木）より 仮事務所 呉市本通り 4 丁目 2-10 

 「ロータリーワールド」 
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 （例会変更） 

  福山東ＲＣ 5 月 14 日（水）18：30～ 慶昇楼 現新委員会 

 

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 85.71％ 

        欠席者  6 名   岩永さん 門田さん 佐藤(俊)さん 佐藤(直)さん 伊藤さん 

                  藤原(美)さん 

 

◆会員入会記念祝    門田一治さん    10 年 4 月 6 日 

            西川和吉さん    16 年 4 月 6 日 

 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……杉原先生、本日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。よろしくお願いいた

します。 

 武田正敏幹事……本日はご多忙中のところ、杉原先生、卓話ありがとうございます。藤原様ご入会おめでと

うございます。先日の市長卓話には多数のご出席ありがとうございました。 

 谷原直人さん……本日は藤原様入会おめでとうございます。推薦者として大変喜ばしいことだと思っており

ます。藤原様、これから大いにクラブで楽しんでください。皆様よろしくお願いいたします。また先週は

子どもの忚援に東建カップに行ってきました。なんとか予選を通過して、最後は 11 位になりました。初

戦としてはまずまずです。今年も忚援よろしくお願いいたします。気持ち多めにスマイルします。 

 佐藤 貢さん……藤原さん、福山赤坂ロータリークラブ入会おめでとうございます。早く慣れていただいて、

ロータリーを楽しんでください。期待しています。 

    

◆プログラム：ゲスト卓話：杉原耕治 様：「忘れられた街道をたずねて」 

 

「行程記」に沿って山陽道を歩く 

  備後国分寺から廉熟（七日市）へ 

  廉塾から横尾・鶴ヶ橋へ 

  鶴ヶ橋から郷分へ 

  郷分から赤坂へ 

  赤坂から今津へ 

 

福山地方の古い街道 

  千田大峠の道を行く 

  薮路大峠の道を行く 

  山田山单道を行く 

  鞆街道の物語 

 

 

 

◆次回例会    5 月 6 日（火） 休会 

        5 月 13 日（火） 会員卓話 

                 地区協議会報告 


